



Morena se une al Partido Socialista de España contra la ultraderecha mundial

NÉSTOR JIMÉNEZ

Morena firmó un convenio de colaboración con el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) con el objetivo de “estar unidos contra la estrategia de la ultraderecha en el mundo, que tienen conexiones internacionales”, así como impulsar políticas progresistas en los dos países.

“Tienen en el Partido Socialista a un aliado para dar la batalla a la ultraderecha, en lo lógico y lo político; a un socio para combatir estrategias y fuerza ante los desafíos; a un amigo para celebrar el triunfo del progreso, tanto en España como en México, y un hermano para

seguir creciendo y compartiendo durante los próximos años”, sostuvo ayer el secretario de organización del PSOE, Santos Cerdán, al presentar detalles del acuerdo “para la formación, la organización y la solidaridad” entre ambos institutos políticos.

En conferencia de prensa junto con el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y el presidente del Instituto Nacional de Formación Política, Rafael Barajas, *El Fisgón*, el político español aseveró que hay una “ola reaccionaria que recorre el planeta y que sólo busca cancelar derechos sociales y blindar los privilegios a unos pocos a costa del sufrimiento de la gran mayoría”.

Alertó, además, que su amenaza “es real y grave; no sólo buscan frenar el progreso y postergar las grandes transformaciones sociales, sino volver atrás en los avances en los derechos que ya hemos conquistado”.

Como ejemplo, expuso que los gobiernos de derecha se han caracterizado por desacreditar los sistemas públicos de salud o de pensiones, con la intención de obligar a la contratación de seguros privados. “Combatimos al mismo enemigo, la ultraderecha que se ha instalado a escala internacional, y las mismas mentiras, a uno y otro lado del océano”, agregó.

Consultado sobre si los empresarios españoles les han expresado tener alguna preocupación, respondió: “me atrevo a decirle que ninguna, ninguna preocupación.”

“Viendo la reacción de algunos de los que se oponen a la propuesta de la reforma (judicial), igual es que van por el buen camino. Yo les quiero decir que desde Europa no nos hemos posicionado en contra; ningún país europeo, ni la Unión Europea, se ha posicionado en contra de la reforma que están haciendo”, dijo Cerdán, quien expresó que respeta las iniciativas que se debaten en el Congreso de la Unión.

A la vez, apuntó que desde el PSOE coinciden con la visión de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, a quien definió como un referente internacional.

En tanto, durante la conferencia de prensa, el dirigente nacional morenista se refirió a la incorporación de los dos senadores electos del PRD a la próxima bancada del partido guinda en ese órgano legislativo.

“Nosotros no tenemos negociaciones en lo oscuro. Lo que nos une a quienes estamos en este proyecto, en este movimiento, son ideales, valores, y compartimos un proyecto de nación”, aseguró Delgado.

“

En Europa nadie se ha pronunciado contra reformas en México, dice líder del PSOE